

# Staatsmeisterschaften im Para Tischtennis in Stockerau.

**Der Para Tischtennisspieler Noah Rainer gewann am 03. Juni 2023 in Stockerau**

den Staatsmeistertitel im Einzel in der Klasse 10 sowie im Doppel Stehend mit Christian Scheiber. In der Offenen Klasse Einzel gewann Noah Rainer den dritten Platz.

Der KTTV gratuliert Noah Rainer herzlich zu dieser tollen Leistung.



Noah Rainer in Aktion



Staatsmeister in der Klasse 10



Staatsmeister im Doppel mit Christian Scheiber



3. Platz in der offenen Klasse